

Alumna:

Lizbeth Guadalupe Medina Aguilar.

Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Docente:

José Alberto Paniagua Mijangos.

Materia:

Taller de Elaboración de Tesis.

San Cristóbal de las casas, Chiapas.

Los tipos de investigación se pueden emplear los métodos cualitativos, son en aquellas investigaciones en las que sean necesarias describir las características del objeto de estudio, por lo general se realizan en investigaciones de las ciencias sociales, las cuales buscan describir características del objeto de estudio o el contexto en el que se desarrolla el sujeto de estudio.

Para saber que Método utilizar en una Investigación en el área de Trabajo Social es investigando los diferentes métodos que la ciencia proporciona, con ello, podremos decidir qué método es el que vamos a utilizar para realizar la investigación, con ello podemos buscar nuevo conocimiento que nos ayude a comprender la realidad de lo que se está investigando.

En la metodología Cualitativa, las características de que de tener cada apartado de un Protocolo de Investigación debe de ser: Inductiva; ya que aquel va de lo particular a lo general. Está orientada al proceso; es una de las razones por las que las investigaciones cualitativas no buscan generalizaciones universales es porque no se centran en situaciones fijas o estados invariables de una sociedad, sino que estudia procesos. Holística; es decir, tienen en cuenta la experiencia del sujeto en su totalidad. Para eso los sujetos estudiados se consideran en el marco de su pasado, sus expectativas de futuro y su ubicación dentro de su contexto específico. Y para terminar, puede haber variedad de objetos de estudio; La investigación cualitativa toma en cuenta a todos los participantes de un evento y todos los factores que intervienen, sin importar si participan desde un lugar central o periférico.

La relación entre el Sujeto de la Investigación y el Contexto en donde éste se investiga, es que con ello, podremos investigar y poder describir las características en las que se desenvuelve el sujeto de estudio, es importante ya que en él es donde se desenvuelve el sujeto y todo con lo que se relaciona es de gran importancia para poder entender el porqué de las cosas.

La postura del investigador (estudiante) en el proceso de construcción de su Protocolo de Investigación, es buscar conocimiento nuevo que nos ayude a

comprender en la realidad del sujeto de estudio, debe de descubrir nueva información a través de los diferentes métodos que existen para poder construir un protocolo de investigación que nos brinde diferentes conocimientos.